

親子 Talk

海外体験記

3年 藤田 誠至 くん
2019年度短期海外研修参加
勉強以外にも、生徒会や硬式テニスに所属。
理科クラブの部長も務め、幅広く活躍している。
母 藤田 みゆ紀 さん

藤田くんの
研修DATA

【期間】夏休み中の約2週間
【研修先】カナダ（プリティッシュコロンビア）

※2021年度より、中学の短期海外研修はアメリカ（ペンシルバニア）になります。

帰国後、変化したことは？

誠至：英語の勉強をすることがどれだけ大切か、気づかされたと思います。「生の英語」を体感して、ますます勉強する意欲がわきました。実際に、授業やテストの内容がよく分かるようになり、これまで“好き”だった英語が、“得意”教科になりました。

母：その様子は目に見えて分かるようになりました。本当によく頑張っていると思います。英語だけではなく、スポーツや生徒会、他教科の勉強など、さまざまなことに意欲や自信を持って取り組むようになったと、私が見ても思います。

参加を決めたきっかけは？

誠至：実は、お母さんからの薦めがきっかけです。僕も、「海外に行ってみよう」と思っていたので、チャレンジしてみました。
母：あまり意識はしていなかったのですが、研修の説明会が仕事の休みの日と重なり、「話だけ聞きに行ってみよう」と思って親子で参加したんです。すると、話を聞いているうちに、「普段の生活では得られない経験を息子にさせてあげられそう」と思い始めて、息子に薦めてみました。

研修中の生活は？

母：息子とは直接連絡を取ることができなかったのですが、日程表を見ながら「不都合なく過ごしているかな…」と様子を案じる毎日でした。ただ、送り出す前に、研修担当の岡崎教頭先生から「私たちに任せてください」と心強い言葉をいただいていたので、「任せよう」という気持ちになりました。

誠至：そうだったんだね！研修中は仲良しの同級生と同じホームステイ先で、2週間を過ごしました。頼れる友達だから、分からないことを聞けたり、一緒に生活したりできてとても楽しかったです。

母：その話は帰国後に聞けました。不都合な時でも人に相談し、工夫して乗り越える力が身に付いたかもしれませんね。



お世話になったホストファミリー。



英語でスピーチする機会も！

今後の目標を教えてください！

誠至：これからも、もっと外国の方とお話して、英語の能力を身につけていきたいです。最近では、ホームステイ先と一緒にあった友達と、英語弁論大会である「宮村英語奨励賞」に挑戦することを決めました。クラスの子と、お互いに高め合う関係ができて嬉しいです。

母：素敵なお友達ができて、本当に良かったね。この先もいろいろなることに挑戦して、さらに魅力的な人に成長してくれることを願っています。

母からの言葉をきっかけに
成長できた海外研修

